



EL CHAQUEÑO PALAVECINO Y JAVIER MILEI DURANTE EL MENCIONADO SHOW EN JESÚS MARÍA / ARCHIVO

CONTINÚAN LAS REPERCUSIONES TRAS EL POLÉMICO SHOW

Sigue el Chaqueño-gate Palavecino, ¿anticriollo?

Tras cantar con Milei, la Asociación Federal Raíces Criollas decidió expulsarlo. Sin embargo, el cantante dijo no conocer a la entidad

La invitación del Chaqueño Palavecino al presidente Javier Milei a cantar con él en Jesús María sigue generando repercusiones. Ahora, en medio de otro debate sobre el arte y la política, y luego de ser fuertemente criticado por diferentes sectores, el cantante fue expulsado de la Asociación Federal Raíces Criollas por un accionar que "no es compatible con la esencia criolla", según informaron. Lejos de escandalizarse, el artista popular dijo que no sabía que formaba parte de esa entidad y que, además, no la conocía.

A través de un comunicado, la Asociación informó que su comitiva "ha resuelto la expulsión definitiva del señor Chaqueño Palavecino de esta institución" y que

la decisión se tomó tras su participación en Jesús María junto a Milei, "entendiendo que las expresiones y el marco político en el que se desarrolló dicho evento no representan ni reflejan los valores históricos, culturales y sociales que esta Asociación sostiene desde hace más de 50 años".

"Raíces Criollas nació y se consolidó defendiendo el folclore como expresión del pueblo, de la solidaridad, de la justicia social y de una cultura profundamente arraigada en la identidad nacional. En ese camino, consideramos indispensable preservar la coherencia entre nuestras convicciones y las acciones de quienes integran esta casa", agregaron.

Tras conocerse esta situación, el cantante se comunicó con "Lape Club Social" (América TV) y manifestó su sorpresa: "No puedo entender esto. Estamos en democracia y es un presidente".

Además, dijo que no conocía a esta entidad y que "todas estas cuestiones de asociaciones para

mí es nueva, no tengo nada que ver ni la conozco. Tampoco voy a cantar porque ellos no quieran. Estamos todos locos".

Consultado sobre si le molesta o lo incomoda que se lo vincule políticamente con el Presidente, respondió: "La gente es la que habla. Yo no me molesto para nada. Hice lo que tenía que hacer, saludarlo. Y lo invité porque canta, como varios".

También se refirió a su ideología política: "Yo vengo de abajo, de una zona muy sufrida, muy olvidada. Lo único que sé es que trabajé toda la vida y esto es trabajo. El único juez y a quien me debo es el público".

Para cerrar, el cantante dijo: "Yo quiero lo mejor para mi Argentina. Si este presidente hace las cosas bien y nos va bien, bienvenido sea. Yo no soy político, yo busco la forma de apoyar y hago lo que tengo que hacer. Le deseo lo mejor a lo que nos gobiernan".

SANDRA Y FERNANDA SIN PAZ

Callejón sin salida Las hermanas desunidas

Se pudrió todo con las hermanas Callejón. Aunque hace años que están distanciadas, Sandra abrió el juego a una posible reconciliación pero Fernanda le marcó la cancha y fue contundente: "No es la que yo conocí, ella eligió otro camino".

El intento de acercamiento, y rechazo, surgió a colación del debut en la actuación de Giovanna, hija de Fernanda y del platense Ricky Diotto. La nena forma parte de la obra "Papá por siempre". Ante ese suceso, Sandra se movió y dijo que le gustaría poder reencontrarse con su sobrina.

"Lloré un montón, cada vez que la veo me da cosita. Es mi única sobrina, me encantaría haber estado, somos una familia de artistas", dijo Sandra, y aseguró que el distanciamiento con su hermana "ya va a pasar", como minimizándolo.

Sin embargo, del otro lado se encontró con un callejón sin salida. "Ya no tengo más hermana. Me molesta la falsedad", dijo Fernanda, sin conmoverse por los dichos de Sandra.

Además, contó que su hija "bloqueó de todos lados" a su tía con quien no quiere tener vínculo. Y fue categórica al señalar: "Si estás orgullosa de tu sobrina, correte a un costado. Hoy es el día de Giovanna".

Además, la actriz deslizó la feroz interna familiar que las tiene separadas: "Mi hermana no es la persona que yo amé y le hace mucho daño a mi padre. Me lo secuestró hace muchos años, lo tiró en un geriátrico, donde menos quería estar".

Según su relato, el padre padece demencia senil y nunca le consultaron sobre su institucionalización, y se asegura que el trasfondo podría estar ligado a la propiedad familiar en Carlos Paz, donde actualmente viviría Sandra: "Ella lo mete en el geriátrico para quedarse con la casa".

Hacia el final, Fernanda fue contundente: "No se metan con mi hija porque no voy a permitir que nadie entre; lamentablemente mi hermana no es la hermana que yo conocí; eligió otro camino".

"NO ME GUSTÓ Y SE LO DIJE", ASEGURO

Por qué Susana no quiere saber nada con La China

Susana regresó a Buenos Aires y, fiel a su estilo, habló de todo aunque llamaron la atención las declaraciones que hizo sobre la China Suárez y por qué no la quiere, o no la ve, como una de las actrices que la podrían interpretar en la pantalla.

Al igual que Moria Casán, Susana tendrá su serie. Según trascindió, la producción se encuentra en pleno proceso de escritura y todavía no tiene a sus protagonistas.

Eso no le importa a Su, quien, divertida, lanzó: "No es mi problema". De todos modos, dejó en claro que no quiere a la China Suárez.

"Noooo, jamás. No, no tiene physique du rôle, tampoco. Yo soy

más...", contestó la animadora, en relación a la actuación que la actriz hizo para la serie de Sandro. "No me gustó lo que hizo, y se lo dije. Lo hablé con la China. Me la encontré en el evento de Jean Paul Gaultier, y le dije 'no me gusto'", contó hace un tiempo Susana, y sumó: "Decía cosas fuera de época, como: 'Mi amor', 'Me muero', y yo no había empezado ni con la televisión".

Sí le gustaría, por ejemplo, que la interpreta alguien como Sofía Gala, a quien llenó de elogios, a pesar de los cruces permanentes con su madre: "Sofía es una actriz genial, que puede hacer cualquier cosa. No todas tienen ese don. Sofía es un genio".

Turf | Resultados generales de ayer en LaPlata - Reunión N° 8 - Pista normal

PRIMERA CARRERA - 1200 METROS

Tiempo: 1'12"9c. Cuid.: G.A.Sereno Stud:Sonrie. La ganadora de 6 años es hija de Le Blues y Art Remix.

Dividendos: (10) LETRA CHICA \$ 10,40 y 3,90. (6) Stormy Mimosa \$ 3,35. Apuesta Exacta \$ 10,730,00. Apuesta Trifecta \$ 33,690,00. LETRA CHICA (Nº 10) Lejos, Arremetió abierto en los 300, 1º en los 150. STORMY MIMOSA (Nº 6) Adelante en lucha, 2º en los 150. SENORA BAGACES (Nº 5) Cuarta, 2º en los 700, 3º en los 200. GRAND SARA JET (Nº 7) Segunda y 3º cerca, 4º en los 120.

Dividendo: (10) LETRA CHICA \$ 10,40 y 3,90. (6) Stormy Mimosa \$ 3,35. Apuesta Exacta \$ 10,730,00. Apuesta Trifecta \$ 33,690,00. LETRA CHICA (Nº 10) Lejos, Arremetió abierto en los 300, 1º en los 150. STORMY MIMOSA (Nº 6) Adelante en lucha, 2º en los 150. SENORA BAGACES (Nº 5) Cuarta, 2º en los 700, 3º en los 200. GRAND SARA JET (Nº 7) Segunda y 3º cerca, 4º en los 120.

SEGUNDA CARRERA - 1600 METROS

Dividendo: (8) ME PROMETISTE \$ 1,45, 1,10 y 1,10. (2) Banda De Luna \$ 1,25 y 1,10. (5) Palm Field \$ 1,10. Apuesta Exacta \$ 1,620,00. Apues-

ta Imperfecta \$. Apuesta Trifecta \$ 13,040,00. APUESTA DOBLE \$ 16,375,00.

ME PROMETISTE (Nº 8) Se impuso de punta a punta. BANDA DE LUNA (Nº 2) Cuarta y 5º expectante, 2º desde los 200. PALM FIELD (Nº 5) De Atrás, en larga carga exterior, 3º arriba. LA MAS PURA (Nº 7) Segunda y 3º alternando, 2º en los 400, 4º en la raya.

Tiempo: 1'39"56c. Cuid.: M.A.Alegre Stud:El Ranquel (I.pta). La ganadora de 5 años es hija de Cima De Triompe y Tailoredforsuccess.

TERCERA CARRERA - 2000 METROS

Dividendo: (1) RUSO REAL \$ 57, D.E.Arias (3) 9,45. (2) Contorsi,57, W.Moreyra (1) 2,80. (3) Agavero,54, G.Borda (2) 2,45. (4) Tambajui,55, T.Larrea F. (5) 6,85. (5) Santo Rey,55, M.A.Sosa (6) 13,70. Apuestas:

6 Real Craf,55, J.Rivarola

(4) 3,25 1 1/2 cpos

Dividendos: (3) RUSO REAL \$ 9,45 y 3,25. (1) Contorsi \$ 2,35. Apuesta Exacta \$ 4,990,00. Apuesta Trifecta \$ 9,110,00. APUESTA DOBLE \$ 10,925,00.

RUSO REAL (Nº 3) Punta en lucha, se desprendió en los 150. CONTURSI (Nº 1) Cuarto y 5º alternando, 3º en los 400, 3º arriba. AGAVERO (Nº 2) Segundo en lucha, 3º en los 50. TAMBAQUI (Nº 5) Cuarto y 5º siempre, 4º en los 200.

Tiempo: 2'6"9c. Cuid.: N.M.Baldaro Stud:Tinta Roja. El ganador de 4 años es hijo de In The Dark y Roman Serrana.

CUARTA CARRERA - 1100 METROS

Dividendo: (1) ES ARISTOCRATICO,60, G.Borda (2) 1,20. (2) Vikingo Real,60, J.Villagra (5) 4,65. (4) 4 cpos